

MTV Waltringhausen holt Stadtpokal

Bürgermeisterin Gudrun Olk überreicht die Trophäe / Platz 2 für Feuerwehr



BAD NENNDORF. Der Beifall der zahlreichen Zuschauer war laut, als Bürgermeisterin Gudrun Olk den bereits vor dem Schützenfest ausgeschossenen und von der Kommune gestifteten Stadtpokal dem Siegerteam überreichte. Gabi Lohmann, Lothar Struckmeier und Lars Tatge

vom MTV Waltringhausen nahmen die stattliche Trophäe in Empfang. Ingo Kramer von der Freiwilligen Feuerwehr Bad Nenndorf erhielt den Preis für das zweitplatzierte Team, Christel Heringslack und Werner Tatge bekamen den Preis für das drittplatzierte Team - die Stadt Bad Nenndorf - ausgehändigt. Dem Vorjahressieger, die Polizei, wurde der Ablösepokal übergeben. Auch Anja Richter, sie startete für den Kneipp-Verein, wurde als beste Einzelschützin mit einem kleinen Pokal belohnt.

Insgesamt 11 Mannschaften hatten sich auf Einladung des Schützenvereins Bad Nenndorf einen packenden Wettkampf geliefert. Geschossen wurde mit dem Kleinkalibergewehr auf dem Schießstand Cecilienhöhe im Deister. Zu einer Mannschaft gehörten jeweils vier Personen, das schlechteste Ergebnis wurde nicht gewertet. Foto: privat

vom 21.07.2010 | Ausgabe-Nr. 30A

